

PETER SPIELBAUER tritt heute im Z6 auf und leitet dort morgen einen Workshop.

## Clownerien im Z6

Der bayrische Clown Peter Spielbauer gastiert heute ab 20 Uhr im Innsbrucker Jugendzentrum Z6 (Dreiheiligenstraße 9). Morgen leitet er dann am gleichen Ort von 18 bis 22 Uhr einen Workshop und zeigt dabei, wie man jongliert, Einrad fährt, balanciert... Eine Gelegenheit, noch verborgene Talente zu entdecken.

Seite 6 - Tiroler Tageszeitung

Freitag, 22. April 1988/Nr. 94

# Reggae-Band im Z6

Die französische Reggae-Band Eurasia spielt heute ab 20 Uhr im Innsbrucker Jugendzentrum Z6 (Dreiheiligenstraße 9). Die Besetzung der Formation lautet: Samule Asuncion (Gitarre, Gesang), Maurice Cassanore (Baß, Gesang), Claude Ngane (Keyboards), William Quist (Schlagzeug) und Anne (Gesang).

#### Ein Kaffeehaus als neues Z 6 Sozialprojekt

Man glaubt, man sitzt im Wohnzimmer, ist aber in einem Kaffeehaus. Die Rede ist vom "teddies", dem vierten Sozialprojekt des Z 6 in der

Dreiheiligenstraße.

Es gab in dem Jahr der Vorbereitung bis zur Eröffnung vor wenigen Wochen viele Schwierigkeiten zu überwinden, nun scheint es aber geschafft: Ohne jegliche Subventionen konnte das Projekt realisiert werden, das Jugendlichen, die nur schwer eine Stelle finden, einen Arbeitsplatz bietet.

Projektleiterin und Geschäftsführerin des "teddies" ist Dagmar Jenewein. Sie verstand es, durch entsprechendes Ambiente das "teddies" zu einem Treffpunkt für jung und alt zu machen.

FLLE .

# Sozialprojekt ganz im Stil der fünfziger Jahre

INNSBRUCK. Ganz im Stil der 50er Jahre eingerichtet ist das vierte Sozialprojekt des Jugendzentrums Z 6 in der Dreiheiligenstraße in Innsbruck: "Café Teddies" nennt es sich, und hier sollen, wie in den anderen Sozialprojekten auch, jugendliche Arbeitslose vorübergehend eine Beschäftigung finden.

Bisher betreibt das Z 6 schon den Z 6-Laden, das Vegetarierrestaurant Philippine und den Eltern-Kind-Laden. In allen diesen Projekten wurden seit 1983 rund 130 Jugendliche beschäftigt. Meist werden sie vom Arbeitsamt vermittelt. Langzeitarbeits-

INNSBRUCK. Ganz im Stil lose Jugendliche können sich aber 50er Jahre eingerichtet ist aber auch direkt beim Z 6 melden. Die Beschäftigungsdauer ist durchwegs ein halbes bis ein eiligenstraße in Innsbruck: Jahr.

Das neue Café "Teddies" will einerseits zur Wiedereingliederung arbeitsloser Jugendlicher ins Arbeitsleben beitragen, andererseits aber auch Treffpunkt sein, wobei man an ein möglichst buntgemischtes Publikum denkt. Viel Wert wird darauf gelegt, alkoholfreie Getränke günstig anzubieten. Geöffnet ist das Café von Dienstag bis Samstag, 11 bis 1 Uhr, Sonntag von 17 bis 1 Uhr. Montag ist Ruhetag.

Seite 6 - Tiroler Tageszeitung

Donnerstag, 28. April 1988/Nr. 99

### Im Z6: Theater in Aktion

"Eine skurril-komische Reise durch die bunten Tiefen des grauen Alltags" verspricht das Innsbrucker Jugendzentrums Z6 (Dreiheiligenstraße 9) für heute abend, wenn ab 20 Uhr das "Theater in Aktion" sein Stück "Mit offenem Mund" präsentiert. Morgen zwischen 18 und 20 Uhr leitet das Ensemble einen Workshop.